

45 Kartenspieler haben sich am vergangenen Freitag im Foyer der Nordheimer Sporthalle zum 2. Preisskat der Bürgerstiftung getroffen. Wie im Vorjahr wurden von jedem Mitspieler 72 Spiele absolviert, was dann allerdings dazu geführt hat, dass das Ergebnis erst nach Mitternacht feststand. Eine Reduzierung der Spiele wird deshalb vor der nächsten Veranstaltung sicher diskutiert.

Sieger des Skatturniers wurde Aloysius Dietrich aus Neckarsulm-Obereisesheim. Er freute sich ebenso wie die weiteren Preisträger bis Platz 15 über die attraktiven Sachpreise. Bei den Sponsoren wiederum, welche diese Preise gestiftet haben, bedankt sich die Bürgerstiftung sehr herzlich.

Josef Ebner, der stellvertretende Stiftungsratsvorsitzende, hat das Turnier erneut gekonnt organisiert und wurde bei der EDV-gestützten Auswertung freundlicher Weise von Hartmut Kinzler unterstützt. Vielen Dank den beiden für Ihre Arbeit.

Dank der gestifteten Sachpreise können die Einnahmen aus dem Skatturnier vollständig der Bürgerstiftung zugeführt werden – immerhin über 500 Euro. Insbesondere derzeit freut sich die Bürgerstiftung natürlich über jede Einnahme, die für laufende Projekte verwendet werden kann. Denn auch das beste Kapital nützt nichts, wenn es kaum Zinsen abwirft.

Umso wichtiger sind die Veranstaltungen der Bürgerstiftung, die neben laufenden Spenden und den Beiträgen des Freundeskreises wichtige Einnahmequelle sind. Deshalb bitte vormerken: die Backhaushocketse der Bürgerstiftung am 12. September und den Preisbinokel, der am 30. Oktober stattfindet.